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On behalf of Dr. Corneil, Acting Medical Officer of Health/CEO / De la part de Dr Corneil, médecin hygiéniste par
intérim/Directeur exécutif

As you may have heard, the Government of Ontario made a major announcement yesterday. This update
affects self-isolation and masking requirements. The Timiskaming Health Unit has also revoked our Section 22
Order regarding self-isolation.

For more information, see attached.

******************************************

Bonjour,

Comme vous l’avez peut-être entendu, le gouvernement de l’Ontario a fait une annonce importante hier. Cette
mise à jour affecte les exigences d’auto-isolement et de port du masque. Les Services de santé du Timiskaming
ont également révoqué l’ordre en vertu de l’article 22 concernant l’auto-isolement.

Pour plus d’informations, voir ci-joint.

Dr. Glenn Corneil
Acting Medical Officer of Health/Chief Executive Officer
Timiskaming Health Unit
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mailto:coxc@timiskaminghu.com
mailto:duken@timiskaminghu.com
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mailto:_PHI@timiskaminghu.com



 


 


 


March 10, 2022 


 


 


Good day, 


 


As you may have heard, the Government of Ontario made a major announcement yesterday.  


Masking will be removed in most settings on Monday March 21. Note that masking is still required up 
to and including Sunday March 20.  
 
There are changes regarding self-isolation that will affect whether or not your workers can attend work. 
These changes went into effect yesterday. Workers should continue to stay home and self-isolate for 5-
10 days if they have symptoms of COVID-19. However, workers who do not have symptoms and are 
close contacts or who live with the person with COVID-19 are no longer required to self-isolate in some 
circumstances. Please visit www.ontario.ca/exposed for more information. Note that workers who are 
close contacts or who live with the person with COVID-19 must follow additional precautions, including 
following all public health measures and wearing a mask and avoiding activities where mask removal 
would be necessary. This requirement may affect your workplace, particularly in the lunchroom. 
Specifically, affected workers must strictly adhere to masking requirements and only remove their mask 
for essential purposes such as eating while maintaining as much distancing from others as possible. 
 
The attached slides from the Government of Ontario provide more information about all province-wide 
changes. A calendar of changes is on p. 6. 
 
Additionally, effective today, March 10, 2022, the Timiskaming Health Unit has revoked the Class Order 


made pursuant to Section 22 (5.0.1) of the Health Protection and Promotion Act, R.S.O. 1990, c.H.7, 


COVID-19 Self-Isolation Class Order (issued on January 20, 2022). For more information, click here. This 


change does not affect self-isolation requirements for people who have travelled internationally, and 


international travelers should continue to visit www.travel.gc.ca for information.  


 


Sincerely,  


 


 


 


Dr. Glenn Corneil, B.Sc., M.D., C.C.F.P., F.C.F.P. 


Acting Medical Officer of Health/CEO 


 


 



http://www.ontario.ca/exposed

https://www.timiskaminghu.com/websites/timiskaminghu.com/files/COVID-19/20220310%20Revocation%20of%20COVID-19%20Order.pdf

http://www.travel.gc.ca/






 


 


Le 10 mars 2022 


 


Bonjour, 


 


Comme vous avez peut-être connaissance, le gouvernement de l’Ontario a fait une annonce importante 


hier.  


 
Le port du masque sera retiré dans la plupart des milieux le lundi 21 mars. Notez que le port du masque 
est toujours requis jusqu’au dimanche 20 mars inclus.  
 
Il y a des changements concernant l’auto-isolement qui affecteront les travailleurs sur la question de 
savoir si ils peuvent ou non se rendre au travail. Ces changements sont entrés en vigueur hier. Les 
travailleurs doivent continuer de rester à la maison et de s’isoler jusqu’à 5 à 10 jours s’ils présentent des 
symptômes de la COVID-19. Cependant, les travailleurs qui n’ont pas de symptômes et qui sont des 
contacts étroits ou qui vivent avec la personne qui a la COVID-19 ne sont plus tenus de s’isoler dans 
certaines circonstances. S’il vous plaît visitez www.ontario.ca/exposed pour plus d’informations. Veuillez 
noter que les travailleurs qui sont des contacts étroits ou qui vivent avec la personne qui a la COVID-19 
doivent suivre des précautions supplémentaires, y compris suivre toutes les mesures de santé publique, 
le port d’un masque et éviter les activités où le retrait du masque serait nécessaire. Cette exigence peut 
avoir une importance sur votre lieu de travail, en particulier à la salle à manger. Plus précisément, les 
travailleurs touchés doivent respecter strictement les exigences en matière de port du masque et ne 
retirer leur masque qu’à des fins essentielles, comme manger, tout en maintenant la plus grande 
distance possible des autres. 
 
La présentation ci-jointe du gouvernement de l’Ontario fournit plus de renseignements sur tous les 
changements apportés à l’échelle provinciale. Un calendrier des changements se trouve à la page 6. 
 
De plus, à compter d’aujourd’hui, le 10 mars 2022, les Services de santé du Timiskaming ont révoqué 


l’ordre collectif pris en vertu de l’article 22 (5.0.1) de la Loi sur la protection et la promotion de la santé, 


L.R.O. 1990, ch. H.7, ordre collectif sur l’auto-isolement liée à la COVID-19 (émise le 20 janvier 2022). 


Pour plus d’informations, cliquez ici. Ce changement n’a aucun impact sur les exigences d’auto-


isolement pour les personnes qui ont voyagé à l’étranger. Les voyageurs internationaux devraient 


continuer à visiter www.travel.gc.ca pour obtenir de l’information. 


 


Sincèrement,  


 


 


 


Dr Glenn Corneil, B.Sc., M.D., C.C.F.P., F.C.F.P. 


Médecin-hygiéniste par intérim/Directeur Exécutif 


 



http://www.ontario.ca/exposed

https://www.timiskaminghu.com/websites/timiskaminghu.com/files/COVID-19/20220310%20Revocation%20of%20COVID-19%20Order%20FR.pdf

http://www.travel.gc.ca/
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https://health.gov.on.ca/en/pro/programs/publichealth/coronavirus/docs/vaccine/COVID-19_fully_vaccinated_status_ontario.pdf

https://www.publichealthontario.ca/-/media/documents/ncov/factsheet-covid-19-how-to-self-isolate.pdf?la=en
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March 10, 2022 

 

 

Good day, 

 

As you may have heard, the Government of Ontario made a major announcement yesterday.  

Masking will be removed in most settings on Monday March 21. Note that masking is still required up 
to and including Sunday March 20.  
 
There are changes regarding self-isolation that will affect whether or not your workers can attend work. 
These changes went into effect yesterday. Workers should continue to stay home and self-isolate for 5-
10 days if they have symptoms of COVID-19. However, workers who do not have symptoms and are 
close contacts or who live with the person with COVID-19 are no longer required to self-isolate in some 
circumstances. Please visit www.ontario.ca/exposed for more information. Note that workers who are 
close contacts or who live with the person with COVID-19 must follow additional precautions, including 
following all public health measures and wearing a mask and avoiding activities where mask removal 
would be necessary. This requirement may affect your workplace, particularly in the lunchroom. 
Specifically, affected workers must strictly adhere to masking requirements and only remove their mask 
for essential purposes such as eating while maintaining as much distancing from others as possible. 
 
The attached slides from the Government of Ontario provide more information about all province-wide 
changes. A calendar of changes is on p. 6. 
 
Additionally, effective today, March 10, 2022, the Timiskaming Health Unit has revoked the Class Order 

made pursuant to Section 22 (5.0.1) of the Health Protection and Promotion Act, R.S.O. 1990, c.H.7, 

COVID-19 Self-Isolation Class Order (issued on January 20, 2022). For more information, click here. This 

change does not affect self-isolation requirements for people who have travelled internationally, and 

international travelers should continue to visit www.travel.gc.ca for information.  

 

Sincerely,  

 

 

 

Dr. Glenn Corneil, B.Sc., M.D., C.C.F.P., F.C.F.P. 

Acting Medical Officer of Health/CEO 

 

 

http://www.ontario.ca/exposed
https://www.timiskaminghu.com/websites/timiskaminghu.com/files/COVID-19/20220310%20Revocation%20of%20COVID-19%20Order.pdf
http://www.travel.gc.ca/


 

 

Le 10 mars 2022 

 

Bonjour, 

 

Comme vous avez peut-être connaissance, le gouvernement de l’Ontario a fait une annonce importante 

hier.  

 
Le port du masque sera retiré dans la plupart des milieux le lundi 21 mars. Notez que le port du masque 
est toujours requis jusqu’au dimanche 20 mars inclus.  
 
Il y a des changements concernant l’auto-isolement qui affecteront les travailleurs sur la question de 
savoir si ils peuvent ou non se rendre au travail. Ces changements sont entrés en vigueur hier. Les 
travailleurs doivent continuer de rester à la maison et de s’isoler jusqu’à 5 à 10 jours s’ils présentent des 
symptômes de la COVID-19. Cependant, les travailleurs qui n’ont pas de symptômes et qui sont des 
contacts étroits ou qui vivent avec la personne qui a la COVID-19 ne sont plus tenus de s’isoler dans 
certaines circonstances. S’il vous plaît visitez www.ontario.ca/exposed pour plus d’informations. Veuillez 
noter que les travailleurs qui sont des contacts étroits ou qui vivent avec la personne qui a la COVID-19 
doivent suivre des précautions supplémentaires, y compris suivre toutes les mesures de santé publique, 
le port d’un masque et éviter les activités où le retrait du masque serait nécessaire. Cette exigence peut 
avoir une importance sur votre lieu de travail, en particulier à la salle à manger. Plus précisément, les 
travailleurs touchés doivent respecter strictement les exigences en matière de port du masque et ne 
retirer leur masque qu’à des fins essentielles, comme manger, tout en maintenant la plus grande 
distance possible des autres. 
 
La présentation ci-jointe du gouvernement de l’Ontario fournit plus de renseignements sur tous les 
changements apportés à l’échelle provinciale. Un calendrier des changements se trouve à la page 6. 
 
De plus, à compter d’aujourd’hui, le 10 mars 2022, les Services de santé du Timiskaming ont révoqué 

l’ordre collectif pris en vertu de l’article 22 (5.0.1) de la Loi sur la protection et la promotion de la santé, 

L.R.O. 1990, ch. H.7, ordre collectif sur l’auto-isolement liée à la COVID-19 (émise le 20 janvier 2022). 

Pour plus d’informations, cliquez ici. Ce changement n’a aucun impact sur les exigences d’auto-

isolement pour les personnes qui ont voyagé à l’étranger. Les voyageurs internationaux devraient 

continuer à visiter www.travel.gc.ca pour obtenir de l’information. 

 

Sincèrement,  

 

 

 

Dr Glenn Corneil, B.Sc., M.D., C.C.F.P., F.C.F.P. 

Médecin-hygiéniste par intérim/Directeur Exécutif 

 

http://www.ontario.ca/exposed
https://www.timiskaminghu.com/websites/timiskaminghu.com/files/COVID-19/20220310%20Revocation%20of%20COVID-19%20Order%20FR.pdf
http://www.travel.gc.ca/
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https://health.gov.on.ca/en/pro/programs/publichealth/coronavirus/docs/vaccine/COVID-19_fully_vaccinated_status_ontario.pdf
https://www.publichealthontario.ca/-/media/documents/ncov/factsheet-covid-19-how-to-self-isolate.pdf?la=en
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